



Premian estrategia financiera en Solidaridad

04 de septiembre de 2014



[Ampliar](#)

Román Rosas Christfield.- Su experiencia en finanzas públicas, el buen equipo de trabajo, la buena coordinación y suma de esfuerzos, hacen de Solidaridad el municipio líder en captación de recursos a nivel nacional con estrategias exitosas. El saneamiento de las finanzas públicas por el presidente municipal Mauricio Góngora Escalante, con estrategias de reducción de sueldos a funcionarios de su administración, fusión de dependencias, descuentos del 25% en impuesto predial, digitalización de trámites vía internet y apertura de ventanilla única que agilizaron y facilitaron gestiones de la actividad comercial y generó considerable ahorro. Por tales acciones, Alcaldes de México le otorgó el Premio a Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2014 en categoría de Finanzas Sanas-Recaudación.

El reconocimiento es por resultados positivos de reportes y bases de datos de cámaras empresariales, dependencias públicas y calificadoras de prestigio internacional como Standard and Poor's, Moody's, Fitch Ratings, Banco Mundial, OCDE e Instituto Karolinska, que certifican a la mayoría de municipios de México y que modificaron calificación de negativa a estable, de la perspectiva financiera del ayuntamiento de Solidaridad, merced a la estabilidad lograda en finanzas públicas en la gestión de Mauricio Góngora. El saneamiento de las finanzas generó ahorro considerable; su experiencia en manejo de finanzas públicas, junto con su equipo de trabajo, lograron coordinación y suma de esfuerzos que hacen de Solidaridad, municipio líder en captación de recursos a nivel nacional con estrategias exitosas.